

**Beschlussvorlage**

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

**Betreff**

**Verleihung der Sportehrenurkunde 2009**

**Beschlussorgan**  
Sportausschuss

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Sportausschuss	03.03.2009	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

**Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative**

Der Sportausschuss erklärt sich damit einverstanden, Herrn Jesco von der Heyde für seine hervorragenden Verdienste für den Kölner Sport mit der Sportehrenurkunde gemäß den „Richtlinien über Auszeichnungen der Stadt Köln für hervorragende sportliche Leistungen und Verdienste für den Kölner Sport auszuzeichnen. Der Sportausschuss empfiehlt Herrn Oberbürgermeister, die Auszeichnung im Rahmen des Empfanges für die erfolgreichsten Kölner Sportlerinnen und Sportler des Jahres 2008 am 23.03.2009 vorzunehmen.

**Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen****Jesco von der Heyde**

Herr Jesco von der Heye ist dem Sport und vor allem dem Ehrenamt im Sport seit mehr als 40 Jahren auf das Engste verbunden.

Begonnen hat er seine ehrenamtliche Vita 1968 mit der Organisation von Schüler- und Jugendsportfesten des ASV Köln.

Des Weiteren zählt er zu den Mitbegründern des ASV-Brückenlaufes, der jährlich über 6000 Laufbegeisterte an den Start bringt. Ab 1980 engagierte sich Herr von der Heyde darüber hinaus als Trainer und Kampfrichter im Leichtathletik-Verband Nordrhein Kreis Köln, so unter anderem auch beim Internationalen Leichtathletik-Meeting des ASV Köln und bekleidete sowohl auf Kreis- als auch Landesebene des Leichtathletikverbandes Nordrhein mit unterschiedlicher Dauer Funktionen wie den Schülerwart, den Jugendwart und den Jugendausschussvorsitzenden.

1985 übernahm er als Kreisvorsitzender die Führung des Leichtathletik-Verbandes Kreis Köln und bekleidete im Zeitraum von 1988 bis 1999 die Funktion des Geschäftsführers. Seit 2008 ist er darüber hinaus noch als stellv. Kreisvorsitzender und Kampfrichterwart tätig und wird auch im Rahmen des diesjährigen Bundesfinales der Mannschaftswettkämpfe der Leichtathleten am 24. Mai in Köln in maßgeblicher Führungsposition im Wettkampfausschuss des DLV tätig sein.

**Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.**